

Verletzt: kurzer Anruf, schnelle Hilfe

CityClinic in Bozen bietet neue unfallchirurgische Ambulanz – Rabatte für HGV-Mitglieder

Die Ambulanz der CityClinic in Bozen ist täglich von 8 Uhr bis 20 Uhr geöffnet. Ein Anruf genügt, aber auch direktes Hinkommen ist möglich.

Unfälle kündigen sich meist nicht vorher an: In der Freizeit, bei der Arbeit, im Haushalt oder beim Sport passieren unterschiedlichste Verletzungen an Knochen, Muskeln, Bändern und Gelenken wie beispielsweise Prellungen, Verstauchungen, Brüche, Verletzungen an der Wirbelsäule, an Hand, Arm, Schulter, Hüfte, Knie und Fuß.

Die Bozner CityClinic ist mit ihrem neuen Angebot einer unfallchirurgischen Ambulanz in der Lage, die unfallchirurgischen Abteilungen der öffentlichen Krankenhäuser Südtirols zu entlasten. Wartezeiten entfallen, die Versorgung



erfolgt auf höchstem medizinischen Niveau.

Bei Verletzungen am Bewegungsapparat ist schnelle Hilfe gefragt. Die neue unfallchirurgische Ambulanz in der Bozner CityClinic ist auf die rasche Versorgung solcher Verletzungen spezialisiert. Alle Menschen, die sich am Stütz- und Be-

wegungsapparat verletzen, können sich nach unfallchirurgischer Abklärung und Indikationsstellung in der CityClinic behandeln lassen. Ein Team von renommierten Unfallchirurgen hat sich auf unterschiedliche Fachbereiche spezialisiert. Anästhesisten sorgen dafür, dass die Patienten vor, wäh-

rend und nach der Operation sicher und schmerzfrei behandelt werden können.

Mit der unfallchirurgischen Ambulanz möchte die CityClinic einen Beitrag dazu leisten, die Erste-Hilfe-Abteilungen der öffentlichen Krankenhäuser zu entlasten. Wer nach einem Unfall in der Privatklink

operiert werden möchte, kann sich mit dem Rettungswagen direkt in die CityClinic bringen lassen. Eine Vereinbarung zwischen den Südtiroler Rettungsdiensten und der CityClinic macht das möglich.

Die Ambulanz der CityClinic ist täglich von 8 Uhr bis 20 Uhr geöffnet. Es genügt ein Anruf, aber auch direktes Hinkommen ist möglich. Patienten zahlen die Visite, die bildgebenden Verfahren und die Behandlung privat und reichen diese im Anschluss bei ihrer Versicherung zur Kostenrückerstattung ein. Die Privatklinik hat mit verschiedenen Versicherungen direkte Abkommen vereinbart.

Interessierte können die abgedruckte Notfallkarte in der CityClinic anfordern.

Die Notfallkarte der CityClinic in Bozen.

Tel. 0471 155 1010
www.cityclinic.it